

## 在沖郷友の皆さん

### お元気で活躍

# 保良だより

発行者  
保良部落会  
会長斎藤利夫  
保良660-10  
0980-77-7670  
bora@bora.st



1月12日(日)浦添市産業振興センターにて、在沖保良郷友会の総会及び新年会が開催され、保良からは斎藤会長が出席してきました。

在沖保良郷友会は、今年で45年目を迎え、下地勇栄会長のもと、皆さんお元気でご活躍されています。総会での事業・決算報告等の後、下地明芳さんの指揮で保良郷友会の歌を全員で合唱し、下地勇徳さんの乾杯の音頭で楽しい新年会が始まりました。松川寛真さんが祝辞を述べ、保良出身者の歌や踊りが次々に披露されました。また、垣花豊順さんの叙勲のお祝いもあり、盛りだくさんの楽しい会でした。

斎藤会長にとつては、初の益々のご発展を祈念しております。

保良出身の方々が団結して、このような活動をされていることをとても嬉しく思いました。今後の郷友会

めでお会いする方々ばかりでしたら、出身の家の場所を尋ねるとすぐわかり、とても身近に感じました。

保良出身の方々が団結して、このような活動をされていることをとても嬉しく思いました。今後の郷友会



昨年12月に種まきをした花の苗ですが、ようやく花が咲くようになりました。そこで、平良方面から保良に来る方々を、きれいな花でお出迎えしたいと考え、保良の入口部分の国道の歩道街路樹下に、マリーゴールド約500株を植えました。地元の人はもちろん、観光客の方々にも保良はきれいだなという印象を持つていただければ嬉しいことです。なお、部落会長宅では、あと400株の苗を育てています。3月初め頃には、さらに広い範囲を花でいっぱいに出来ると思います。

保良公民館のまわりが明るくなりました

保良公民館の南側駐車場と東側道路部分は夜になると真っ暗になります。夜の公民館行事の行き帰りの際に足元が見えず危険な状況でした。そこで、公民館外壁部分に、外灯を2つ設置しました。

通常の電柱設置の外灯ですと、電力会社への申請費等でかなり高額になりますが、今回は公民館の電源を利用したLED外灯にしたため、設置費は2万5千円、毎月の電気代も2百円以下となります。これで、夜間の安全そして防犯にも役に立つことでしょう。



## 盛大に祝賀会

1月13日(月)発起人の砂川武雄さんと下地幸一さん

の呼びかけのもと、宮古毎

日新聞社の平良覚社長の園遊会出席記念祝賀会が、保良公民館で開かれました。

部落民約60名が参加し、舞台では保良泉の会の伝統舞踊などが披露されました。

平良社長からは、ご挨拶のほか、園遊会の写真を大スクリーンに映して当日の様子について説明をしていた

いただきました。平良社長には、宮古の報道のリーダーとしてますますご活躍いただきたいと思います。





## ◇天然ガス試掘 いよいよ大詰め

保良の天然ガス試掘ですが、現在約2100メートルまで掘り進んでいるそうです。残りあと400メートルで、3月上旬には目標の2500メートルに達する見込みです。穴の一番深い部分の直径は、約20センチだそうです。現在約8名の作業員が毎日掘削作業に取り組んでいますが、岩盤の状況によりかなり大きな音が出て、保良部落の皆様にご迷惑をおかけするのにご迷惑をおかけするのは申し訳ないということで、夜中の0時～朝の6時までの掘削は停止しています。

今後、掘削の完了後は、ガスや温泉、地質の調査等を約1ヶ月間くらいかけて実施する予定です。

**※注意**  
一周道路の北側でも6月～8月の3ヶ月間は産卵期のため全てのヤシガニが捕獲禁止です。

## ヤシガニを大切に 保良の海岸も保護区

2月11日(火)に、保良の役員会にて、宮古島市の環境衛生課より、ヤシガニ保護条例に関する説明がありました。保良の住民の皆さんもヤシガニの保護にご理解いただきご協力をお願いしたいとのことです。

宮古島には、4つの保護区が設けられていますが、保良に關係する保護区は、マイバーの西付近から友利の漁港手前付近までの一周道路です。この

保護区内では、年間を通してどんなヤシガニでも絶対に捕獲してはいけません。違反すると10万円以下の罰金になります。ただし、一周道路から北側(山側)の地域なら甲長8センチ～12センチのヤシガニだけは捕獲して食べても大丈夫です。

さっそく土木事務所と交渉をし、フェンスを付けて港手前付近までの一周道路に沿って、港手前付近までの一周道路です。この

港手前付近までの一周道路になりました。今後、部落の中でも危険が予測される

さっそく土木事務所と交渉をし、フェンスを付けて港手前付近までの一周道路になりました。今後、部落の中でも危険が予測される

## 道路フェンス 新設されました

## みどりの羽根募金

市のみどり推進課より、

「緑の募金」への協力依頼がありました。緑の募金の

目的は、県民の自発的な協

力を基本とする募金によつ

て、森林や緑を守り育てる

運動を推進することだそ

です。ご協力いただける方

は、緑の羽根1枚200円

の募金をお願いいたします。

募金の案内及び集金は、各

班長が伺います。

## 忘れ物 預かります

今までの部落関連活動に付けて、落し物や忘れ物がいくつあります。公民館内では、部落会長にご連絡下さい。

良区草刈り作業ではカマの忘れ物などです。お心当たりの方は、部落会長までご連絡下さい。

今年度の決算総会は、  
3月30日(日)  
の予定です。



## 公民館を安全に!

公民

館南側

花壇の

部分で

が、

公民館

への出

入りの

時、み

なさん

この花壇を乗り越えて通つ

ているのが現状です。特に、

お年寄りの皆さんにとつて

は、ここを乗り越えるのが

とても大変で、不便をかけ

ています。今後大きな事故

につながる可能性もあります。

ので、今年度中にスロー

プを作り、安全に通ること

が出来るようにする予定で